

# The Power of Ministering to the One

By Elder Peter M. Johnson  
*Of the Seventy*

## Le pouvoir du service individualisé

Par Peter M. Johnson  
*des soixante-dix*

October 2025 general conference

---

*As we minister to the one, we invite the one to come unto Christ and to worship in the house of the Lord.*

Sisters and brothers, thank you for your faithful devotion in coming unto Jesus Christ during these challenging times. You are wonderful; you are beautiful; you are each a child of God. It is my prayer that we will recognize the influence of the Holy Ghost as we become and help one another become truly devoted disciples of Jesus Christ and feel of His joy as we worship in the house of the Lord.

President Russell M. Nelson declared: “Now is the time for you and for me to prepare for the Second Coming of our Lord and Savior, Jesus the Christ. Now is the time for us to make our discipleship our highest priority. In a world filled with dizzying distractions, how can we do this?”

He provided the answer: “Regular worship in the temple will help us. In the house of the Lord, we focus on Jesus Christ. ... We come to know Him. ... Every sincere seeker of Jesus Christ will find Him in the temple.”

So how do we become and help one another become devoted disciples of Jesus Christ? We minister to the one. Ministering in the Savior’s way involves compassion, kindness, patience, and love without judgment. As we minister to the one, we invite the one to come unto Christ and to worship in the house of the Lord to receive of His redeeming power. In other words, we help one

*Lorsque nous servons une personne à la fois, nous invitons chaque personne à venir au Christ et à servir dans la maison du Seigneur.*

Frères et sœurs, merci pour votre fidélité et votre dévouement envers Jésus-Christ en ces temps difficiles. Vous êtes merveilleux, vous êtes magnifiques. Chacun d’entre vous est un enfant de Dieu. Je prie pour que nous reconnaissions l’influence du Saint-Esprit en devenant de véritables disciples dévoués de Jésus-Christ et en nous aidant les uns les autres dans cet effort, et pour que nous ressentions sa joie lorsque nous servons dans la maison du Seigneur.

Le président Nelson a déclaré : « C'est maintenant le moment pour vous et moi de nous préparer à la seconde venue de notre Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ. C'est maintenant le moment de faire de notre vie de disciple notre priorité. Dans un monde rempli de distractions étourdissantes, comment pouvons-nous y arriver ? »

Il nous donne la réponse à cette question : « Adorer régulièrement dans le temple nous aidera. Dans la maison du Seigneur, nous nous concentrerons sur Jésus-Christ. [...] Nous apprenons à le connaître. [...] Chaque personne qui cherche sincèrement Jésus-Christ le trouvera dans le temple. »

Alors, comment devenir des disciples dévoués de Jésus-Christ et comment s'aider mutuellement à le devenir ? Nous servons une personne à la fois. Servir à la manière du Sauveur implique de faire preuve de compassion, de bonté, de patience et d'amour sans jugement. Lorsque nous servons une personne à la fois, nous invitons la personne à venir au Christ et à servir dans la

another become devoted disciples as we minister to the one inways that lead to the house of the Lord.

We learn from Jesus Christ the power of ministering to the one with love and without judgment. You remember the Samaritan woman at the well. This woman may have felt unimportant, alone, discouraged, and unseen. She may have felt she did not belong. Throughout her life she had five husbands, and the man whom she was living with was not her husband. Others may have imposed unrighteous judgment without knowing her life's circumstances. This may be one of the reasons she came to the well alone in the hottest part of the day. And yet, she was one of the first to whom Jesus Christ declared He was the Messiah. To Him, this woman was a daughter of God.

Jesus Christ taught that woman that through Him one can receive eternal life by partaking of the living water. He declared, "Whosoever drinketh of the water that I shall give ... shall never thirst; but the water that I shall give ... shall be ... a well of water springing up into everlasting life."

The woman of Samaria felt of the Savior's love and received a witness through the Spirit that He is the Messiah. After this witness, she returned to the city and invited others to come and see, and many believed Jesus was "indeed the Christ, the Saviour of the world." Christ ministered to the one with love; as a result, others became His devoted disciples.

We learn of the power of ministering to the one with compassion from Christ's Apostles Peter and John. You remember a certain man, lame from birth, lay daily at the gate of the temple asking for money. This man may have felt unimportant, alone, discouraged, and unseen. He may have felt he did not belong.

"Then Peter said, Silver and gold have I none; but such as I have [I] give [unto] thee: In the name of Jesus Christ of Nazareth rise up and walk."

maison du Seigneur pour recevoir son pouvoir rédempteur. En d'autres termes, lorsque nous servons une personne à la fois, de manière à la conduire à la maison du Seigneur, nous nous aidons mutuellement à devenir des disciples dévoués.

Jésus-Christ nous enseigne le pouvoir que l'on obtient en servant chaque personne individuellement avec amour et sans jugement. Souvenez-vous de la Samaritaine au puits. Cette femme devait se sentir insignifiante, seule, découragée et non reconnue. Peut-être a-t-elle même eu l'impression de ne pas être à sa place. Au cours de sa vie, elle avait eu cinq maris, et l'homme avec qui elle vivait n'était pas son mari. D'autres avaient peut-être porté un jugement injuste sans connaître sa situation personnelle. C'était peut-être l'une des raisons pour lesquelles elle était venue au puits seule, au moment le plus chaud de la journée. Et pourtant, elle a été l'une des premières à qui Jésus-Christ a déclaré qu'il était le Messie. Pour lui, cette femme était une fille de Dieu.

Jésus-Christ a enseigné à cette femme que, grâce à lui, une personne peut recevoir la vie éternelle en buvant à la source d'eau vive. Il a déclaré : « Celui qui boira de l'eau que je lui donnerai n'aura jamais soif, et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle. »

La femme de Samarie a ressenti l'amour du Sauveur et a reçu un témoignage qu'il est le Messie par l'intermédiaire de l'Esprit. Après avoir reçu ce témoignage, elle est retournée en ville et a invité les gens à venir et à voir. Beaucoup ont cru que Jésus était « vraiment le Sauveur du monde ». Le Christ a servi chaque personne individuellement ; de ce fait, d'autres personnes sont devenues ses disciples dévoués.

Pierre et Jean, les apôtres du Christ, nous parlent du pouvoir que l'on obtient en servant avec compassion une personne à la fois. Souvenez-vous de cet homme, boiteux de naissance, qu'on plaçait tous les jours à la porte du temple pour qu'il demande l'aumône. Cet homme devait se sentir insignifiant, seul, découragé et non reconnu. Peut-être a-t-il même eu l'impression de ne pas être à sa place.

« Alors Pierre lui dit : Je n'ai ni argent, ni or ; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche. »

Peter took the man by his right hand and lifted him up, and the man was made whole. Immediately following the miracle, the man entered into the temple with Peter and John, “walking, and leaping, and praising God.” Peter and John ministered to the one in ways that led to the house of the Lord, and this man became Christ’s devoted disciple.

My friends, there have been moments in my life when I too have felt unimportant, alone, discouraged, and unseen. I have felt as if I did not belong. I was baptized and confirmed a member of The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints when I was 19 years old. One year later, I accepted the call to serve as a full-time missionary, but there was much I had not yet learned about Church history.

Early in my missionary service, I learned that there was a period when those of Black African descent were not allowed to enjoy all of the blessings of worshipping in the house of the Lord. Learning this for the first time brought feelings of anger, confusion, doubt, and fear. These feelings were so intense that my ability to recognize the Holy Ghost was lost for a season.

Fortunately, I had a wonderful missionary companion, Kevin Vick, who ministered to me with love, patience, and kindness. Each night as he witnessed my feelings of doubt and uncertainty, he would simply say to the younger Elder Johnson, “I love you.” After about two weeks, I allowed myself to feel of Kevin’s love. I gained the courage to pray to Heavenly Father in the name of Jesus Christ. As I prayed, I was drawn to section 6 of the Doctrine and Covenants, verses 21–23, which states:

“Behold, I am Jesus Christ, the Son of God. ... I am the light which shineth in darkness. ....

“... Cast your mind upon the night that you cried unto me in your heart, that you might know concerning the truth of these things.

“Did I not speak peace to your mind concerning the matter? What greater witness can you have than from God?”

As I read, I remembered. I remembered the day that I had fasted and prayed to know that the Book of Mormon is the word of God and that

Pierre a pris l’homme par la main droite et l’a aidé à se lever, et l’homme a été guéri. Immédiatement après le miracle, l’homme est entré dans le temple avec Pierre et Jean, « marchant, sautant et louant Dieu». Pierre et Jean ont servi cet homme de façon à le conduire à la maison du Seigneur. Ce dernier est ensuite devenu un disciple dévoué du Christ.

Mes amis, il y a eu des moments dans ma vie où je me suis également senti insignifiant, seul, découragé et non reconnu. J’ai eu l’impression de ne pas être à ma place. J’ai été baptisé et confirmé membre de l’Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours à l’âge de dix-neuf ans. Un an plus tard, j’ai accepté l’appel à servir en tant que missionnaire à plein temps, mais il y avait encore beaucoup de choses que je ne connaissais pas sur l’histoire de l’Église.

Au début de mon service missionnaire, j’ai appris qu’il y avait eu une période durant laquelle les hommes d’origine noire africaine n’étaient pas autorisés à recevoir toutes les bénédictions découlant du culte dans la maison du Seigneur. Cette découverte a suscité en moi des sentiments de colère, de confusion, de doute et de peur. Ces sentiments étaient si intenses que j’ai perdu, pour un temps, ma capacité de reconnaître le Saint-Esprit.

Heureusement, j’avais un collègue missionnaire merveilleux, Kevin Vick, qui m’a servi avec amour, patience et gentillesse. Chaque soir, alors qu’il était témoin de mes sentiments de doute et d’incertitude, il disait simplement au jeune elder Johnson que j’étais : « Je vous aime. » Environ deux semaines plus tard, je me suis autorisée à ressentir l’amour de Kevin. J’ai eu le courage de prier notre Père céleste au nom de Jésus-Christ. Alors que je priais, j’ai été guidé vers la section 6 des Doctrine et Alliances, aux versets 21 à 23, où il est dit :

« Voici, je suis Jésus-Christ, le Fils de Dieu. [...] Je suis la lumière qui brille dans les ténèbres [...].

« Reporte-toi à la nuit où tu as crié vers moi dans ton cœur, afin de connaître la vérité de ces choses.

« N’ai-je pas apaisé ton esprit à ce sujet ? Quel témoignage plus grand peux-tu avoir que celui de Dieu ? »

En lisant, je me suis souvenu. Je me suis souvenu du jour où j’avais jeûné et prié pour savoir si le Livre de Mormon est la parole de Dieu et si

Joseph Smith is the Prophet of the Restoration. I remembered covenants made in the house of the Lord that connect me to Jesus Christ in such a personal and intimate way. I felt of the Savior's love, His mercy, and His assurance that The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints is His kingdom upon the earth and is necessary to prepare us for His Second Coming. Because I remembered, I again was able to recognize the Holy Ghost and to understand more fully that Jesus is the Christ and I am His disciple.

At times we will have unanswered questions and feelings of being unimportant, discouraged, alone, and unseen. However, my friends, we must press forward with faith in Jesus Christ and remember His words:

“Let not your heart be troubled.”

“In the world ye shall have tribulation: but be of good cheer; I have overcome the world.”

I am a witness to this reality and of the Savior's promised blessing.

So what can we do to ensure our ministering to the one in the Savior's way is most effective? Living the doctrine of Christ will help us. “Living the doctrine of Christ,” as President Nelson described, “can produce the most powerful virtuous cycle, creating spiritual momentum in our lives.

“As we strive to live the higher laws of Jesus Christ, ... the Savior lifts us above the pull of this fallen world by blessing us with greater charity, humility, generosity, kindness, self-discipline, peace, and rest.”

“[This spiritual] momentum produced by living the doctrine of Christ,” Elder Dale G. Renlund explains, “not only powers the transformation of our divine nature into our eternal destiny but also motivates us to help [to minister to] others in appropriate ways.” Elder Renlund reminds us that “the Savior's job is to heal [to make us whole]. Our job is to love—to love and minister in such a way that others are drawn to Jesus Christ.”

Our ability to live the doctrine of Christ will be enhanced by daily studying the Book of Mormon and weekly partaking of the sacrament. President Nelson declared that the Book of Mormon “teaches the doctrine of Christ ... [and]

Joseph Smith est le prophète du Rétablissement. Je me suis souvenu des alliances que j'avais faites dans la maison du Seigneur, qui m'avaient lié à Jésus-Christ d'une manière très personnelle et intime. J'ai ressenti l'amour du Sauveur et sa miséricorde, et il m'a donné l'assurance que l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours est son royaume sur la terre et qu'elle est nécessaire pour nous préparer à sa seconde venue. Ces souvenirs m'ont aidé à reconnaître de nouveau le Saint-Esprit et à comprendre plus pleinement que Jésus est le Christ et que je suis son disciple.

Il nous arrivera parfois d'avoir des questions sans réponse et le sentiment d'être insignifiants, découragés, seuls et non reconnus. Cependant, mes amis, nous devons marcher résolument avec foi en Jésus-Christ et nous souvenir de ses paroles :

« Que votre cœur ne se trouble point. »

« Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. »

Je suis témoin de cette réalité et de la bénédiction promise par le Sauveur.

Alors, que pouvons-nous faire pour nous assurer que notre façon de servir chaque personne individuellement, à la manière du Sauveur, soit la plus efficace possible ? Vivre la doctrine du Christ nous aidera. Comme l'a décrit le président Nelson : « Vivre la doctrine du Christ produit le cycle vertueux le plus puissant, créant un élan spirituel dans notre vie.

« Si nous nous efforçons de vivre les lois supérieures de Jésus-Christ, [...] le Sauveur nous élèvera-dessus de l'attraction de ce monde déchu en nous accordant plus de charité, d'humilité, de générosité, de gentillesse, de discipline, de paix et d'espérance. »

Frère Renlund explique : « L'élan [spirituel] produit par le fait de vivre la doctrine du Christ, n'alimente pas uniquement la transformation de notre nature divine en notre destinée éternelle, il nous incite également à aider autrui de manière appropriée. » Frère Renlund nous rappelle que « guérir [nous rendre saints] est la mission du Sauveur. La nôtre, c'est d'aimer. D'aimer et de servir de façon à ce que tous se rapprochent de Jésus-Christ».

Notre capacité à vivre la doctrine du Christ sera enrichie en étudiant le Livre de Mormon chaque jour et en prenant la Sainte-Cène chaque semaine. Le président Nelson a déclaré que le Livre de Mormon « enseigne la doctrine

provides the fullest and [clearest] understanding of the Atonement of Jesus Christ to be found anywhere.” I love this book. And prayerfully partaking of the sacrament each week will increase our understanding of the Atonement of Jesus Christ and provide spiritual renewal, comfort, and the power of godliness in our lives. Remember, “in the ordinances [of the priesthood], the power of godliness is manifest,” and this power, which comes from Jesus Christ, strengthens our desire and our ability to minister to the one.

My study of the Book of Mormon and partaking of the sacrament minimizes feelings of discouragement, escalates my determination to minister to the one in the Savior’s way, and helps make discipleship my highest priority.

My friends, I promise that as we live the doctrine of Christ and minister to the one in ways that lead to the house of the Lord, we will press forward with faith in Jesus Christ even amid unanswered questions and feelings of being unimportant, alone, discouraged, and unseen. We will invite the one to come unto Jesus Christ and to worship in the house of the Lord to receive of His redeeming power and love. In the house of the Lord, we will “feel [the Savior’s] mercy. [We] will find answers to [our] most vexing questions. [And we] will better comprehend the joy of His gospel.” In the name of Jesus Christ, amen.

du Christ [et] offre la compréhension la plus complète et la plus [claire] de l’expiation de Jésus-Christ que l’on puisse trouver». J’aime ce livre. Prendre la Sainte-Cène chaque semaine dans un esprit de prière nous permettra d’approfondir notre compréhension de l’expiation de Jésus-Christ et apportera dans notre vie un renouveau spirituel, du réconfort et le pouvoir de la divinité. Souvenez-vous, « le pouvoir de la divinité se manifeste dans [les] ordonnances [de la prêtrise]», et ce pouvoir qui vient de Jésus-Christ renforce notre désir et notre capacité de servir chaque personne individuellement.

Mon étude du Livre de Mormon et le fait de prendre la Sainte-Cène atténuent les sentiments de découragement, renforcent ma détermination à servir chaque personne individuellement, à la manière du Sauveur, et m'aident à faire de ma vie de disciple une priorité absolue.

Mes amis, je vous promets que, si nous vivons la doctrine du Christ et si nous servons chaque personne de manière à la conduire à la maison du Seigneur, nous marcherons résolument avec foi en Jésus-Christ, malgré les questions auxquelles nous n'avons pas de réponse et les moments où nous avons le sentiment d'être insignifiants, seuls, découragés et non reconnus. Nous inviterons chaque personne, individuellement, à venir à Jésus-Christ et à servir dans la maison du Seigneur pour recevoir son pouvoir redempteur et son amour. Dans la maison du Seigneur, nous « ressentir[ons] la miséricorde [du Sauveur]. [Nous] trouver[ons] la réponse à [nos] questions les plus troublantes. [Nous] comprendr[ons] mieux la joie de son Évangile». Au nom de Jésus-Christ. Amen.